

館山の歴史

突いたことでしょ。金剛洞窟では、あまりにたくさんな「イルカ」の骨が出てきましたので、調査にあたつた私共は、当時の人は「イルカ族」というあたりに行なわれている「突ん棒法」が既に四千年前も昔から行なれていたことに注意しなければなりません。

さて、このもりや「イルカ族」は、皆大型で相当深いところにいる種類のものですから、当然もぐつて採らなければならぬわけですが、これもまた今日の「もぐり採取法」が當時既に行なわれていたことを物語っていると申せましょ。

以上二つのことは、今日房州の名物に数えられる「突ん棒」や「もぐり」が決して最近のものではなく、又堅石で作られたうきや土器などとを教えてくれる貴重な資料でもあります。

まことに、郷土館山は、海の国であり、海民文化発祥の地であります。遡いこの時代に「地圖網」の行なわれていたところの人々にとつては、気候・風土に恵まれたこの館山こそ、この上もなく住みよいところで、捕獲を中心とした当時の人々にとつては、美しい山麓に鹿がわむれ、野を、弓や槍を手にして獵にはげむ人々、そしてまた穴熊やかわらしがまでが棲息する山野を、弓や槍を手にして獵にはげむ人々、そして丸木舟を浮かべてイルカを空き、タイを釣りあげる祖先の生活を偲ぶことは、まさに興味のつきないものがあります。

今年の優良ことども銀行として、富崎小学校の官ども郵便局が選ばれ大蔵大臣賞と日本銀行裁賞を受けた。この富崎ども郵便局昭和24年5月、全校生徒四九〇名によつて結成され本年六月末には、積つて一、「一八七、三円と巨額な貯金額に

富崎

富崎

本年もいよいよ火災期になりました。「火事はすべてを灰になる」まつたく恐しいもどりあります。が、本年一日から十一月末まで火災統計を申し上げますと、出勤回数三十六回うち電話連絡十八回、直接断火見十五回、直接断火見三回で、損害額は八百四十四万九千円となつております。

火災原因の主なるもの、火その他の残火の不完全が十一件、油類が六件、煙草の吸殻五件、煙草過熱及び飛火で三件、その他コタツ・取灰の不完全・電気・子供の弄火・放火・自然発火等が二件、害がひどくなる。

② 氷点下に下つた場合、風を伴うと大きな害を受ける。

一人一人が注意

火災シーズンを迎えて

出動36回・損害額八百四十四万円

先日の市広報で国民健康保険での健保の記事欄で「療養の給付」とは「けが」については「けが」についたのがありましたたが、この給付の範囲に分娩の給付であります。(分娩) ては含まれてしよう。國

保問答（一）

お産は病気とは考えられませんが、お産にも「正常分娩」と「異常分娩」がありますので、「正常分娩」の場合は給付範囲には含まれませんが、「異常分娩」の場合は給付範囲の中に含まれます。また火災警報のサイレンを吹鳴いたしますので注意下さるようお願いいたします。

市民のための
公益質屋

一、場所
船形公益質屋／船形
一九一（船形港前）
富崎公益質屋／市役所隣
富崎出張所隣

二、取扱時間
午前八時半から午後二時まで（但し土曜日と
正午まで　日曜祝日は
休日）

三、貸付限度
一世帯五千円まで
し生業資金は一世帯
万円まで

四、貸付利率
一ヶ月　三分
満四ヶ月

五、流質期限
ゴミ取り月末迄
正月は四日かかる

（一）

たとえば「正常分娩」の予定で入院したものが、分娩の際に「異常分娩」になつた場合は給付されません。(その7) 給付されます。また「異常分娩」のつもりで入院しても「正常分娩」でお産した場合は給付されません。(X)(X)

一月天候予想

富嶽測候所
十二月五日発

一、概況

大陸の高気圧は概して強く西日本に張り出しきる。東方洋上で発達する日本のため季節風が強くなり、また北日本に高気圧が現われ、二・三日寒い暴天の繰り返しになります。このため季節風は時々強くなり、また晴天が多く天気の回復早いでしょう。

寒さは平年並ですが、活動は大きい見込みです。

降水量は平年並で、

今年の冬はしのぎよい見込

冬期を通じて気温は均では平年並ですが十一月及び三月は低目の日が多く、その他の月は寒い予想です。降水量は十一月および二月下旬から三月始めにかけては高溫が持続され全般にしのぎよい見込みです。降水量は十一月および二月は平年並で一時渇水が著しくなるおそれがありましょ、しかし二月は多くなります。四月は少い見込みです。

蛔虫がいてもさほど症状のない人もおりませんが、つたりして色々な症状があります。次のような症状があります。

①いくら食べても肥らない。
②なんとなく胃の具合が悪く食が進まない。
③気持が悪くなり吐気をもよおす。
④ときどき腹がシクシク痛む。
⑤わざのわからぬ高熱が出たり、めまいがしたりする。
⑥生れには氣を失つたりで引つけたりてなんのような発作を起す。
また丈夫だった子供が次のように症状を起したときは、一応蛔虫と凝つて見る必要がある。

①今までよりも元気がなく、なつたり乱暴になつたり不機嫌になつたりした場合。
②食事にむらがあつてむやみに食欲が進むとか反対に食欲がなくなつたりした場合。
③泥や、壁土のようものを口に入れたりする場合。
④つめをかんだり、歯孔を氣にしてかいなつたりする等。
⑤又一般的調査によれば学童に蛔虫がいるものが成績があがらないとのことです。

それではなぜ蛔虫のいた時にこのような症状になるのかといえば、まず第一に体の栄養分が奪われるからで、宿主の体の強弱によるところです。

蛔虫がいてもさほど症

(2) 蝗虫保有者の症状と予防

館山保健所予防課 平野 守 技師

他の一つは、糞尿溜が改良便所の中で糞尿を十分にくきらせると、夏では一ヶ月、その他季節では三ヶ月間位で蛔虫卵は死滅します。又便池の中に石灰窒素を入れると三日位で蛔虫卵を死滅させることができます。それから検便をして、蛔虫のいることがわかつた場合又自然に肛門や口から出たときは早く完全に駆除をしなければなりません。

驅虫薬を飲んだ場合には普通二日から三日ぐらいの間、又おそくとも一週間位で虫が出来ますから、よく気をつける必要があります。

又たとえ虫が出たとしても完全に駆虫できたかどうかを知るために、二ヶ月三週間後に顕微鏡で虫卵の有無を検査しなければなりません。

以上蛔虫について説明いたしましたが、これを予防し撲滅するために寄生虫予防法という法律もあります。館山保健所では皆様の自発的ご相談を期しております。